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八代市農業委員会総会議事録 
 

１． 開催日時 令和元年７月３１日（水）午後２時００分から午前２時３５分 

 

２． 開催場所 千丁コミュニティセンター 

 

３． 出席委員（18人）  

  会長     １番 白石勝敏 

２番 中野敏憲 

３番 松本秀昭 

        ４番 萩本一浩 

５番 平野英明 

６番 光永信一 

７番 髙野康喜 

８番 門田静子 

９番 中村道一 

１０番 田口一廣 

１１番 中村和人 

１３番 杉本秀雄 

職務代理者 １４番 本田友治 

１５番 吉永安圭美 

１６番 萩本厚生 

職務代理者 １７番 内田孝光 

１８番 深田 智 

１９番 寺田 浩 

 

４． 欠席委員（0人） 

 

５． 出席推進委員（26人） 

釜賀義孝 

本田あゆ子 

福島正一 

齊藤光幸 

中 千代志 

渡 康之 

西田政彦 

石岡孝士 

吉田寛実 

中西芳裕 

石田雄一 

鶴山正行 

吉田友彦 

橋本一郎 

瀨本浩和 

林田孝介 



2 

山口辰也 

増田武夫 

上原 誠 

宮﨑 潔 

田﨑千明 

松田英次 

島田弘美 

村上寿啓 

長井三規 

黒田浩一郎 

 

 

６． 議事日程 

第１  議案第２２号 農地法第３条第１項の規定による所有権移転の許可申請

について 

第２  議案第２３号 農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請

について 

第３  議案第２４号 農地法第５条第１項の規定による貸借権・使用貸借権設

定の許可申請について 

第４  議案第２５号 事業計画変更承認願いについて（農地法第４条） 

第５  議案第２６号 事業計画変更承認願いについて（農地法第５条） 

第６  議案第２７号 農用地利用集積計画について 

 

７．農業委員会事務局職員 

   局長    志水浩二 

   次長兼係長 山本康博 

   上席参事  山田由美子 

   参事    橋本周斉 

   参事    泉 正裕 

   主事    桑野 直 

   主事    平川祥子 

 

８．会議の概要 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。ただいまから、７月の総会を開会したいと思います。 

 本日の出席委員は定足数に達しておりますので、総会は成立しております。 

 それでは、会議規則のとおり、会長に議長をお願いし、議事の進行をしていただ

きます。よろしくお願いします。 

 

 皆さん、こんにちは。梅雨が上がり、毎日晴天続きで大変暑い日が続いておりま

す。皆さん方も仕事上、健康には注意されまして、仕事に頑張っていただきたいと

思います。 

 それでは、ただいまより、７月の農業委員会総会を始めます。 

 最初に、本日の議事録署名委員を指名します。９番、中村道一委員、１０番、田
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

１６番 

 

口一廣委員にお願いいたします。 

 それでは、議事に入ります。議案書のとおり進行しますので、よろしくお願いし

ます。 

 議案第２２号農地法第３条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、

事務局より説明をお願いします。 

 

 議案第２２号農地法第３条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、

議案書１ページのとおり付議いたします。 

 今月の所有権移転申請は、自作地相互の交換が２件、贈与が１件、売買による取

得が１件ありました。地目は、田、１万４,１２７平方メートルです。 

 内容につきましては、議案書記載どおりです。これらは、農地法第３条第２項各

号には該当しないため、許可要件の全てを満たすと考えます。 

 御審議方、よろしくお願いします。 

 

 ただいま、事務局から説明がありました案件につきまして、各担当委員さんから

説明をお願いいたします。 

 １番、郡築、お願いします。 

 

 郡築の推進委員の福島です。 

 今週の月曜日です。私と農業委員の委員長の白石さんと現地を視察してきまし

た。この１番と２番は、これは同じ人なので一括でしたいと思います。 

 ○○○○さんの田んぼに、○○○さんが長年つくっておられて、○○○さんの田

んぼに○○○○さんが長年つくっておられました。ここは、本家と新家の関係であ

って、多分、昔、家のそばだからということで、相互にかえてつくってあったもの

と私は思いました。 

 本人さんたちに確認をとりましたところの、もう私たちもわかりませんと。長い

間わかりませんでしたと言われまして、でも、今度の機会に、○○さんのほうがも

う高齢となられましたので、もう私たちの代でこれを入れかえておきたいと相談に

来られましたので、農業委員に行ってくださいと私が言いました。反別は少し違い

ますけども、本人さんたちはこれでいいと言われましたので、この件について審議

のほどよろしくお願いします。 

 

 ３番、松高、お願いします。 

 

 宮本委員さんが欠席ですので、代わって説明をいたします。３番について説明を

いたします。 
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議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 ○○○○さんと○○さん、これは親子でありまして、同じ家に住んでおります。

息子さんは七、八年前、学校を卒業して跡を継いでおります。おやじさんは○○○

○さんの○○○でありますので、ちょっと訪ねてみました。 

 そういうことで、親から子への贈与ですので、おやじさん、息子さん、レタスの

農家でありまして、大分大きくやっております。法人をつくって出荷をしておりま

すが、そういう関係で問題はないと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 ４番、東陽、お願いします。 

 

 東陽の推進委員の黒田です。４番について説明します。 

 ７月２７日に中野委員と現地を確認しまして、譲渡人の○○さんのほうは、もう

高齢で何もできないような状態で、譲受人の○○さんのほうは、ショウガを中心に

経営規模を拡大されております。何ら問題はないと思いますので、審議のほどよろ

しくお願いします。 

 

 以上の案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 では、異議がなければ挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 全員挙手ということで認めます。 

 

 議案第２３号農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請について御

審議いただきますが、１２番、１３番の案件については、後にあります事業計画変

更と同一案件ですので、そのときに一緒に審議をお願いしたいと思います。 

 では、事務局より説明をお願いします。 

 

 議案第２３号農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、

議案書２ページから４ページのとおり付議いたします。 

 今月の申請は１４件で、その内容は議案書記載のとおりです。 

 それでは、農地転用許可の立地基準について説明いたします。 

 最初に、２ページ、お願いします。 

 １番、２番、３番、５番の案件は備考欄記載のとおり、用途地域内の農地である



5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 議 長 

 

 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

ため第３種農地に区分され、許可は可能と考えます。 

 次に、４番の案件は、農業公共投資の対象となっていない１０ヘクタール未満の

小集団の生産力の低い農地で、第２種農地に区分されます。土地選定の代替地につ

いても検討されており、許可は可能と考えます。なお、無断転用であったため、追

認許可を得るための始末書が添付されております。 

 ３ページ、お願いします。 

 次に、６番から１０番の案件、全て備考欄記載のとおり、用途地域内の農地であ

るため第３種農地に区分され、許可は可能と考えます。 

 ４ページ、お願いします。 

 次に、１１番の案件については、５ページ、議案第２４号で賃借権を設定されま

す４番と同一の案件ですので、あわせて説明いたします。 

 申請地は、おおむね１０ヘクタール以上の広がりの区域内にある農地のため第

１種農地に区分されますが、農業従事者の就業機会の増大に寄与する施設で、本市

との雇用協定書が添付されており、また、土地選定の代替地についても検討済み

で、不許可の例外規定に該当し、許可は可能と考えます。 

 次の、１２番、１３番の案件は、事業計画変更が同時申請されておりますので、

後の議案第２６号で説明いたします。 

 最後に、１４番の案件は、おおむね１０ヘクタール以上の広がりの区域内にある

農地のため第１種農地に区分されますが、集落に居住する者の日常生活上必要な施

設で、集落に接続して設置されるため、不許可の例外規定に該当し、許可は可能と

考えます。また、土地選定の代替地については検討済みです。なお、農地転用の確

実性や周辺農地に悪影響を及ぼすおそれがないことなどから、一般基準についても

全ての案件が許可は可能と考えます。 

 それでは、御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありました案件につきまして、各担当委員さんから説

明をお願いします。 

 １番、代陽、お願いします。 

 

 代陽・太田郷担当の渡邊です。７月２８日に田口委員と２人で現地のほうを一応

確認してまいりました。 

 場所は、横手町秀岳館高等学校北西△△△メーターの地点であります。申請理由

については、中古住宅を買われたということで、その周りに残っていた土地があっ

たそうなんです。それを庭を広げていきたいということで、一応、調べたところ、

そこを買い受けて拡張したいということです。前の住宅主と譲渡人の方が親戚関係

でありまして、新築の際に購入せずに残っていた敷地、土地ということでした。 



6 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 御審議の方よろしくお願いいたします。 

 

 ２番、松高、お願いします。 

 

 ２番と３番、同じ条件ですので一緒に説明をいたします。 

 申請人の○○さん、申請地も同じ屋敷内にあるんですけども、申請地は○○の裏

の○○○○、○○の近くのところに○○さんの土地が１町２反ほど持っております

が、ほかには全然農地はありません。○○さんところの農地なんですけども、ここ

は用途地域でありまして、そのうちの１町２反の部分を北側のほうから要望があっ

たもんですから、これを処分したいということで申請をしてあります。そういうこ

とで、ほかの農地は全然ありませんし、周りはもう住宅ばかりですので、ちょっと

話をしましたら、○○○○○○○○○で何かそういうことが動いているそうです。 

以上です。 

 

 ４番、八千把、お願いします。 

 

 八千把担当の中 です。番号４番から９番について説明します。 

 ４番は、場所的には海士江町の○○○○○の東側に当たり、周りが住宅地で、

６月２７日の総会で可決された同じ敷地内の農地で、ここに個人住宅を建築しても

何ら問題がないと思います。 

 ５番は、上野町の東幹線道路沿いの○○○○○の西側に当たり、周りが住宅地

で、現況荒れ地状態の農地で、ここに分譲住宅を建築しても何ら問題がないと思い

ます。 

 ６番は、区画整理区域内の現況荒れ地状態の農地で、ここに個人住宅を建築して

も何ら問題がないと思います。 

 ７番も、区画整理区域内の現状水稲を栽培されている農地で、ここにアパート

２棟を建築しても何ら問題がないと思います。 

 ８番も、区画整理区域内の現況造成済みの農地で、ここに分譲住宅を建築しても

何ら問題がないと思います。 

 ９番も、区画整理区域内の○○○○○の建て売り住宅で、何ら問題がないと思い

ます。 

 審議、お願いします。 

 

 １０番、太田郷、お願いします。 

 

 太田郷担当の渡邊です。７月２８日に田口委員と２人で申請地を調査に参りまし
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議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

た。 

 場所は、上日置町水無川、○○○○○○△△△メートルの地点であります。申請

地につきまして、譲受人の方が現在社宅に住んでおられまして、申請地を一応買い

上げ等、お母さんの所有地が含まれているそうなんです。ですから、それを贈与と

売買による購入により、個人住宅を建設したいとのことでした。何ら問題はないと

思いますので、御審議の方よろしくお願いいたします。 

 

 １１番、龍峯、お願いします。 

 

 龍峯の西田です。申請番号１１番について説明いたします。 

 場所は、八代インターチェンジの北△△△メーターで、３号線と高速道路に挟ま

れた一角にあります。申請地は、農振の多用途地区に指定されており、近辺には○

○○○○、○○○○○○○あるいは○○○○などの工場があります。譲り受け人の

○○○○○○○○○は、弁当・惣菜などの企業です。県内エリアの食品販売の拠点

として工場を造成するとのことで昨年の４月に市と調印されたものです。北と東、

それから西は道路で、南は排水路になっています。本申請地の周囲の地権者も了承

を得ているとのことです。したがって、本件については何ら問題はないことを意見

として申し上げます。審議のほどよろしくお願いします。 

 

 １２番、１３番は後に回して、１４番、金剛、お願いします。 

 

 金剛の石田です。１４番について説明いたします。 

 先週、内田委員さんと調査してまいりました。 

 場所は、ＪＡ南部総合支所の前を通っております農免道路を国道３号線方面に約

△△キロ行ったところから西へ△△△メートルまた行ったところです。譲受人の○

○さんは、駐車スペースが足りず困っておられ、駐車場敷地として申請されまし

た。申請地の周りは畑と住宅地となっており、地元としては何ら問題ありません。

御審議の方、よろしくお願いいたします。 

 

 以上の案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 異議がなければ、挙手をお願いいたします。 

 

（全員挙手） 
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。よって、申請を許可いたしま

す。 

 ただし、１１番の龍峯、○○○の工場については、県の諮問会議に許可相当とし

て進達します。 

 

 議案第２４号農地法第５条第１項の規定による賃借権・使用貸借権設定の許可申

請について、事務局より説明をお願いします。 

 

 議案第２４号農地法第５条第１項の規定による賃借権・使用貸借権設定の許可申

請について、議案書５ページのとおり付議いたします。 

 今月の申請は、賃借権が３件、使用貸借権が２件、合計の５件で、内容につきま

しては、議案書記載のとおりです。 

 それでは、農地転用の立地基準について説明いたします。 

 最初に、１番の案件は、おおむね１０ヘクタール以上の広がりの区域内にある農

地のため第１種農地に区分されますが、既存施設の拡張であり、不許可の例外規定

に該当し、許可は可能と考えます。 

 次に、２番の案件は、農用地区域内にある農業用施設用地に用途区分されている

農地のため、許可は可能と考えます。 

 次に、３番の案件は、農業公共投資の対象となっていない１０ヘクタール未満の

小集団の生産力の低い農地で、第２種農地に区分されます。宅地の拡張であり、土

地選定の代替地はあり得ず、許可は可能と考えます。 

 最後に、５番の案件は備考欄記載のとおり、用途地域内の農地であるため第３種

農地に区分され、許可は可能と考えます。 

 なお、農地転用の確実性や周辺農地に悪影響を及ぼすおそれがないことなどか

ら、一般基準についても全ての案件が許可は可能と考えます。それでは、御審議方

よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありました案件につきまして、各担当委員さんから説

明をお願いします。１番、昭和、お願いします。 

 

 昭和の齊藤です。１番について説明いたします。 

 先週、委員の松本さんと現地の確認に行きましたが、申請地は昭和の○○○○よ

りも○○○○○に入ったところにありまして、現在、遊休地となっており、その横

にはもう既に太陽光パネルが設置してあり、増設ということですので、何ら問題は

ないと思われます。御審議方よろしくお願いいたします。 
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議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 ２番、八千把、お願いします。 

 

 八千把担当の中 です。２番について説明します。 

 場所的には、海士江町の○○○○の西側に当たり、平成３０年８月２９日の総会

で可決された農舎の南側を駐車場として利用したいといったことで、何ら問題がな

いと思います。審議お願いします。 

 

 ３番、龍峯、お願いします。 

 

 龍峯の西田です。３番と４番について説明します。 

 まず３番です。場所は、国道３号線を熊本方面に向かって、八代市に入り、△△

キロ程度南の３号線の○○△△メーターのところです。個人住宅の建て替えです。

もとの敷地の東側の畑地を宅地に変えて、宅地を広くして親子同居の住宅を建築し

たいとのことです。譲渡人の○○さんと譲り受け人の○○○○さんは親子の関係で

す。隣接する畑を宅地に変更し、宅地を広くしてもとの宅地に住宅を建築するもの

で、周囲も譲渡人の○○さんの敷地です。このことから、周囲に迷惑をかけるよう

なことはありません。したがって、本件については問題がないと思います。 

 次に、４番、説明します。４番は、先ほど４ページの１１番と同じ理由です。譲

渡人の○○○○さんと譲り受け人の○○○○○○○○さんの間で、売買ではなくて

賃貸ということで話がまとまり、今回の申請に至ったということです。よろしくお

願いします。 

 

 ５番、鏡、お願いします。 

 

 鏡の田﨑です。５番について説明します。 

 現地は、有佐駅から北へ△△△メーター行った、上鏡の住宅地の一角にありまし

て、○○さんは親子関係であります。息子さんが将来的には親の面倒を見たいちゅ

うことで、親から宅地に賃貸して個人住宅を建てたいちゅうことでした。上鏡の住

宅地に隣接していますので、何ら問題はないかと思います。御審議方よろしくお願

いします。 

 

 この件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 では、異議がなければ挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。よって、申請を許可いたしま

す。 

 ただし、１番の昭和、太陽光については、県の諮問会議に許可相当として進達し

ます。 

 

 議案第２５号事業計画変更承認願いについて、事務局より説明をお願いします。 

 

 議案第２５号事業計画変更承認願いについて、議案書６ページのとおり付議いた

します。 

 今月の申請は１件で、その内容は議案書記載のとおりです。 

 当初の計画では、個人住宅として許可されていましたが、今回の変更計画では資

材置き場及び駐車場とする内容となっております。 

 それでは、御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 １番、八千把お願いします。 

 

 八千把担当の中 です。１番について説明します。 

 この案件は、区画整理区域内の平成３０年９月７日付で転用許可がされている農

地で、当初は個人住宅を建築して貸し家として利用したいといった申請でしたが、

借り手が見つからず、資材置き場と駐車場として利用したいといった変更届となり

ました。何ら問題がないと思います。審議お願いします。 

 

 この案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 では、異議がなければ、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで認めることといたします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

推進委員 

 

 

 

 

 議案第２６号事業計画変更承認願いについて、事務局より説明をお願いします

が、４ページの５条許可申請の１２番、１３番と同一案件ですので、あわせて御審

議をお願いします。では、事務局からあわせて説明をお願いします。 

 

 議案第２６号事業計画変更承認願いについて、議案書７ページのとおり付議いた

します。 

 この事業計画変更につきましては、過去に農地法第５条において許可された案件

であり、また同時に所有権移転の申請もあっていますので、あわせて説明いたしま

す。 

 今月の申請は２件で、その内容は議案書記載のとおりです。 

 最初に、１番の案件ですが、当初の転用目的は個人住宅を建築するものでした

が、許可後、承継者に変更して、同じく個人住宅を建築する内容となっています。 

 次に、２番の案件ですが、当初の転用目的は住宅供給のための貸し家を建築する

ものでしたが、承継者に変更して個人住宅を建築する内容となっています。 

 それでは、４ページ、お願いします。 

 続いて、議案第２３号農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請に

ついて、議案書４ページ、１２番及び１３番のとおり付議いたします。 

 最初に、立地基準について説明いたします。 

 １２番の案件は、農業公共投資の対象となっていない１０ヘクタール未満の小集

団の生産力の低い農地で第２種農地に区分されます。土地選定の代替地についても

検討されており、許可は可能と考えます。 

 １３番の案件は、備考欄記載のとおり用途地域内の農地であるため第３種農地に

区分され、許可は可能と考えます。 

 次に、一般基準について説明いたします。 

 事業の確実性や周辺農地に今まで悪影響を及ぼしていないことなどから、一般基

準についても許可は可能と考えます。 

 それでは、御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありました案件につきまして、各担当委員さんから説

明をお願いします。１番、植柳、お願いします。 

 

 植柳・麦島担当の吉田です。１２番、１３番について説明いたします。 

 ７月の２８日に中村委員さんと現地調査を行いました。１２番は、植柳下町ごま

め○○○隣で、周囲は住宅地です。 

 １３番、大福寺町です。ここは八代工業高校野球グラウンド南側の○○○○○○

の○○○○の横となっております。ここは、雑草が約７０センチの草丈の雑草が全
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

て生えておりまして、もう周りに悪影響を及ぼすのじゃないかと思いました。家が

建てば、そこも解消されますので、何ら問題がないかと思いますが、御審議の方よ

ろしくお願いいたします。 

 

 この案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 では、異議がなければ挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。 

 

 議案第２７号農用地利用集積計画について、事務局より説明をお願いします。 

 

 議案第２７号農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農用地利用集

積計画を議案書８ページから１２ページのとおり付議いたします。 

 今月の利用権設定は、賃借権設定が３１件、使用貸借権が２件、合計３３件で、

面積は１５万７,４２７平方メートルです。また、所有権移転は８件、面積は３万

３,５８５平方メートルです。これら申請のあった案件につきましては、農業経営基

盤強化促進法第１８条第３項の各要件に該当すると判断されます。 

 なお、この基盤法により、農地中間管理機構へ譲渡した場合などは通常８００万

円、また、借り入れ協議により農地中間管理機構に譲渡した場合には、最高

１,５００万円まで税金の特別控除を受けられるなど優遇措置がとれますので、農地

として売買の相談があった場合は、事務局にお尋ねいただきますようお願いいたし

ます。 

 来月８月の熊本県農業公社との農地の所有権移転は、８月８日木曜、９日金曜の

２日間を予定しています。現時点で関係する地区は、郡築十一番町、水島町、鏡町

上鏡、鏡町芝口の予定です。地区の担当委員さんへは、農業公社との調整ができ次

第日程を連絡しますので、よろしくお願いいたします。 

 以上です。 

 

 ただいま事務局から説明がありましたが、皆さん、何か質問はありませんか。 

 

（質問、意見なし） 



13 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 質問がなければ、これは農用地利用集積計画でございますので、原案どおり決定

することといたします。 

 

 本日予定の議案は全て終了しました。今月は非農地証明願い、農地法第１８条第

６項の規定による通知、合意解約、農地法第５条許可処分取り消しがありましたの

で、報告します。 

 これをもちまして、７月の八代市農業委員会を閉会いたします。皆様、お疲れさ

までした。 

 

 

 

八代市農業委員会会議規則第１９条第２項の規定により署名押印する。 

 

令和元年７月３１日 

 

      八代市農業委員会 会長                

 

      八代市農業委員会 委員                

 

      八代市農業委員会 委員                
 


